



INFORMACION DE LA SIP NÚMERO 2.017/79

EL PRESIDENTE DE LA NACION VISITO
ESTA MAÑANA LA LOCALIDAD DE CAUCETE

* Concedió audiencias y recorrió barrios en construcción *

San Juan, 7 (SIP). El Teniente General D. Jorge Rafael Videla inició esta mañana una recorrida por el departamento de Caucete, en su segunda jornada de visita que realiza a la provincia de San Juan. El Presidente de la Nación arribó en helicóptero a Caucete, acompañado por el Gobernador, Brigadier D. Angel Manuel Zamboni, el Comandante del III Cuerpo de Ejército, General de División D. Luciano Benjamín Menéndez, y demás integrantes de la comitiva oficial.

Al desender en el barrio Scop fue recibido por el Intendente de Caucete, señor Víctor Aben, y por ejecutivos de la empresa que tiene a su cargo la construcción de un barrio de ciento setenta viviendas destinadas a las personas afectadas por el sismo de 1977. El barrio se encuentra en avanzado estado de ejecución, habiéndose previsto su terminación total para noviembre del corriente año. Pasa parte de un plan de viviendas que cuenta con financiación del Banco Interamericano de Desarrollo, por un monto aproximado de diez millones de dólares.

El Teniente General Videla recibió la ordenanza mediante la cual se le declaró huésped de honor de Caucete y de inmediato recorrió las obras, ingresando a uno de los viviendas. En la oportunidad recibió la plática de los obreros que trabajan en la construcción de dicho barrio y de gente de la zona que se acercó a testimoniarle su adhesión.

Finalizada esta parte de la visita el Presidente de la Nación ascendió a un automóvil con el cual efectuó el trayecto que separa al barrio Scop del hospital zonal de Caucete.

Hoja 2. El Presidente de la Nación visitó esta...

En el casinco presenció otras obras en construcción, como el barrio Ingeniería Cuyo, con ciento dos viviendas, que se habilitará totalmente a fines de este año.

A las 9 y 30 el Jefe del Estado y sus acompañantes arribaron a la zona donde se está construyendo el hospital zonal de Caucete, destinado a reemplazar el antiguo edificio que quedó prácticamente derruido por el terremoto. El nuevo nosocomio tendrá una capacidad de sesenta camas y será habilitado, según explicaron al Presidente, en junio del año próximo. Hasta el momento la inversión efectuada es de mil millones de pesos y las obras se han ejecutado en un cincuenta por ciento.

Luego de la visita al hospital zonal el Teniente General Videla se detuvo fugazmente en la Escuela Normal de Caucete, también en construcción, para luego dirigirse a la Municipalidad, donde concedió audiencias a dirigentes del Centro Vecinal de Caucete, quienes le plantearon las necesidades de la zona en un diálogo abierto y franco.

AUDIENCIAS

En la Municipalidad de Caucete el Teniente General Videla concedió audiencias a representantes de diversas entidades de la zona. En primer término habló con directivos de la Escuela Normal Superior General Belgrano, el mismo establecimiento que recorrió minutos antes. En la oportunidad el Presidente de la Nación hizo entrega de un cheque por valor de doscientos millones de pesos, para terminar las obras de reconstrucción del edificio.

A continuación recibió a representantes de la cooperadora de la Escuela Diferencial María Montessori, quienes plantearon también la necesidad de la urgente construcción de un nuevo edificio para atender a medio centenar de niños que asisten al establecimiento.

La tercera audiencia fue para la Federación de Uniones Vecinales, cuyos dirigentes agradecieron vivamente la presencia

///

HOJA 3. El Presidente de la Nación visitó esta...

del Teniente General Videla por tercera vez en Caucete y le plantearon una serie de necesidades de urgente solución. Entre ellas puede citarse la de acelerar la construcción de viviendas, la posibilidad de que se declare a Caucete en estado de emergencia a fin de evitar el pago de impuestos, y la urgente construcción de una red cloacal.

El Teniente General Videla respondió que lamentaba las circunstancias que le hicieron venir en tres oportunidades a Caucete, pero ello había servido -dijo- para tomar contacto directo con la gente de la zona. Agregó que el terremoto ocurrió en noviembre de 1977 y en febrero el gobierno nacional ya había dispuesto un amplio plan de medidas que satisfacían las necesidades mínimas de la zona. "Ahora estamos en agosto y no podemos decir que no se haya hecho nada. Las obras que hoy hemos visitado demuestran que es mucho lo que se ha hecho. Inevitablemente, problemas de diversa índole demoraron un poco más de lo previsto algunas de estas obras, pero esto está en marcha".

Posteriormente concedió sucesivas audiencias a representantes de la Cooperativa de Vivienda Barrio Justo Castro y de la Comisión Templo Capilla San Isidro - La Puntilla, quienes presentaron al Presidente de la Nación diversas inquietudes de la comunidad local.

Tras las audiencias el Jefe del Estado abordó nuevamente el helicóptero que lo condujo a este lugar y con el cual se trasladó hasta el departamento Alberdián, donde la empresa Bocetrá Alimentos Argentinos construye una fábrica de galletitas.

VISITA A UNA FÁBRICA DE GALLETTAS
A las 10.50, arribó el Primer Mandatario al lugar donde se levantan las obras de ese establecimiento, que ocupará 25.000 metros cuadrados y que producirá anualmente 32.000 toneladas de

///

HOJA 4. El Presidente de la Nación visitó esta...

galletitas, con una dotación efectiva, en relación de dependencia de 1.400 personas.

La moderna planta contará con la infraestructura de servicios necesarios para su funcionamiento y la obra civil de la misma es totalmente antisísmica. La inversión prevista en su erección es de 38.500.000 dólares estadounidenses.

A su llegada al lugar, el Excmo. Señor Presidente de la Nación fue recibido por el titular de la firma Basetra, Doctor D. JUAN ANGEL ROMULO SEITUN y otros directivos de la empresa.

Instantes después, el Teniente General VIDELA inició el recorrido de las obras de las distintas dependencias de ese complejo industrial, recibiendo por parte de técnicos un detallado informe acerca de las diversas características de la fábrica en construcción y aspectos referidos a la infraestructura de la misma.

El Primer Mandatario, asimismo, observó los trabajos de montaje de las maquinarias del establecimiento, tareas que se encuentran realizando activamente técnicos y obreros contratados por la empresa.

Tras la recorrida de las obras, el Excmo. Señor Presidente de la Nación, acompañado por el Gobernador provincial, Brigadier (R) D. ANGEL MANUEL ZAMBONI, y los miembros de su comitiva oficial, abordaron nuevamente el helicóptero para trasladarse a la zona donde se levantan las obras del dique de Ullán.

A su partida, el Jefe del Estado fue despedido por el titular de la empresa Basetra Alimentos Argentinos, Doctor SEITUN.

7 de agosto de 1979.-